

Je m'oppose au projet Énergie Saguenay de GNL Québec ainsi qu'au projet
Gazoduc associé

Je suis fortement en désaccord avec le projet GNL Québec. Celui-ci mettrait grandement en danger l'industrie touristique du Québec. Les navires méthaniers, le terminal maritime et le complexe de transformation du gaz altéreraient définitivement le paysage du fleuve Saint-Laurent et celui du Fjord du Saguenay. Cela pour le bénéfice d'une poignée d'investisseurs américains et pour la création d'emplois en dehors du Québec dans la majorité. Le fjord et le fleuve Saint-Laurent sont des beautés qui méritent d'être misent en valeur en encourageant le tourisme et non en donnant ces bijoux à des industries d'énergies fossiles.

Sandrine Guerdain